

Hochschulwahl 2014

Wählen gehen!

Jede
Stimme
zählt

Wer?

Alle Studierende der FAU

Wann?

25. Juni von 9–18 Uhr

Was?

Gewählt werden studentische Vertreterinnen und Vertreter für

- den Studentischen Konvent
- die Fakultätsräte
- die Fachschaftsvertretungen

Warum?

Die von dir gewählten Vertreterinnen und Vertreter repräsentieren deine Interessen in den Gremien der FAU. Mit der Wahl kannst du somit aktiv auf die Entwicklung deiner Uni einwirken.

Wo?

Im Wahllokal. Welches das ist, steht in deiner Wahlbenachrichtigung. Die gibt's bei „mein campus“ zum Download ab Anfang Mai.

Infos!

www.wahlen.fau.de, www.stuve.uni-erlangen.de

Hochschulwahl 2014

Jede
Stimme
zählt

